

SPORT

Les coureurs gravissent la Montagne couronnée

LAON Près de 208 athlètes ont participé aux Foulées de la Montagne couronnée.



Florian Prudhomme en viking n'est pas passé inaperçu.

Les foulées de la Montagne couronnée ont le vent en poupe. Deux cent huit athlètes se sont plongés dans l'ambiance bien à part de cet événement sportif, festif et solidaire avec la présence dans l'interminable colonne de participants des associations Princesse Léa et Axolitarité.

Éric Lainé, éducateur sportif au centre pénitentiaire de Laon et son armée de bénévoles ont combiné à merveille les notions de sport, d'originalité et de convivialité dans une ambiance festive et de saine compétition. Les participants déguisés ont rivalisé d'originalité pour jouer le jeu de l'ambiance festive lors de cette organisation par-

faitement rodée qui plaît autant aux grosses pointures de la course hors stade qu'aux athlètes néophytes et occasionnels. Bref, encore un sacré succès pour cette épreuve qui occupe une place bien à part dans le calendrier sportif Laonnois. ■

Retrouvez plus de photos sur notre site : www.lunion.fr